
一 般 質 問

平成 27年第 2回定例会（6月１２日）

質 問 者 内 容 答弁を求める者

１．和束茶の価格底上げに対する考え方について
井上武津男 ①どうすれば和束茶の価格が上がるのか 町長

農村振興課長
②行政として和束茶の価格上昇に向けて、どのように取り
組むべきか、取り組んでおられるのか その効果は

２．湯船浄水場のセキュリティについて 町長
①無人の浄水場のセキュリティは万全であるのか 建設事業課長

②監視カメラの設置はされているのか

③もし異物（薬品）等が投込まれたら、町としてはどのよ
うな対処をとられるのか
昼夜問わず対処の方法を聞かせてください

１．空き家対策と空き家活用について
竹内きみ代 ①空き家調査の結果を受け、台帳をもとにどのように進め 町長

ていかれるのか「空き家等対策計画」について伺う。 農村振興課長

②空き家対策特別措置法に対する今後の対応は。 税住民課長

③市町村は空き家等対策計画の協議会等を設定することが
できるとあるが、考えを伺う。

④固定資産税の優遇措置の実態と今後の対応は。

⑤空き家に対する相談窓口の検討は。
２．切れ目のない子育て支援を 町長
①検診や予防接種の記録を簡単に記入することができる電 福祉課長
子手帳（スマホ母子手帳）の導入を。

②産後ケアの体制について本町の考えは。

１．町道整備について
小西 啓 町長

建設事業課長

２．国民健康保険の体質強化 町長
税住民課長

吉田 哲也 １．和束町における少子化対策と定住政策につい 町長

て



岡本正意 １.戦後７０年を踏まえ、平和の取組みの発展を
町長

① 戦争や被爆体験の記録と継承、「平和子ども大使」の
被爆地への派遣など、戦争体験 を受け継ぎ平和を創造す
る取り組みの推進を。
② 憲法違反の「安保関連法案」に反対を表明し、政府に
対し法整備中止の要請を

２.暮らし応援の取組みについて
町長

① 町雇用のアルバイト職員の賃上げ実施を
② し尿汲み取り手数料の引上げ分への補填継続を 総務課長

農村振興課長

３.子育て支援の充実について
町長

①高校生（１８歳）までの医療費無料化へ拡充を 福祉課長
②児童クラブ保育料の引き下げ、保育時間延長の早期実
施を

４．保健センター整備の方向性について
①保健センター整備の検討はどこまで具体的に進めてい 町長
るのか。 福祉課長

② 保健予防活動を支えるマンパワーの充実、確保を計画
的に進め、保健師の増員、栄養士の配置を。また理学療法
士、作業療法士の配置の検討を。


